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Оригинал: РУССКИЙ

Предложение по изменению Правил ЕЭК ООН N 16, Пересмотр 3

(Ремни безопасности)

(Документ E/ECE/324-E/ECE/TRANS/505/Rev.1/Add.15/Rev.3)

Передано экспертом от Российской Федерации

А. ПРЕДЛОЖЕНИЕ

Пункты 7.7.4 и 7.7.5 изложить следующим образом:

"7.7.4
Затем тележка запускается таким образом, чтобы в момент контакта со стопорным устройством (при динамических испытаниях с торможением) и в момент окончания разгона (при динамических испытаниях с ускорением) скорость свободного движения составляла 50 ( 1 км/ч; при разгоне в условиях динамических испытаний с торможением манекен должен оставаться  в неизменном положении. Расстояние остановки (разгона) тележки должно составлять 40 ( 5 см.  Во время замедления (ускорения) движения тележка должна оставаться в горизонтальном положении. Замедление … .



7.7.5
Следует измерить скорость движения  тележки непосредственно перед моментом  контакта  со стопорным устройством  (при динамических испытаниях с торможением) и непосредственно  после окончания разгона тележки, когда скорость тележки достигает максимального значения  (при динамических испытаниях с ускорением), а также максимальное перемещение  манекена в направлении передней части тележки." 

и 

Приложение 8

Заголовок изложить следующим образом:

КООРДИНАТЫ КРИВОЙ ЗАМЕДЛЕНИЯ (УСКОРЕНИЯ) ТЕЛЕЖКИ В ЗАВИСИМОСТИ ОТ ВРЕМЕНИ

(Кривая для проверки стопорных /ускоряющих устройств) 

Схема кривой остается без изменений, 

текст после схемы изложить следующим образом:

Кривая замедления (ускорения) тележки, нагруженной инертной массой для получения общей массы 455 ( 20 кг, … 

При калибровке стопорного (ускоряющего) устройства скорость тележки должна составлять 50 ( 1 км/ч, а сама тележка должна останавливаться (разгоняться)  на расстоянии 40 ( 2 см.  При использовании ускоряющего устройства масса тележки может быть увеличена до 1500 ( 50 кг. …  

В. ОБОСНОВАНИЕ

В настоящее время наиболее сложным и дорогостоящим видом испытаний ремней безопасности регламентированным Правилами ЕЭК ООН N 16 являются динамические испытания, при проведении которых оцениваются функционаальные и прочностные свойства комплекта ремней безопасности в условиях воспроизведения ударного импульса способом торможения тележки с использованием специального стопорного (тормозного) устройства (п. 7.7).  

Предлагается наряду с описанным в Правилах N 16 способе воспроизведения  ударного импульса разрешить использовать метод воспроизведения такой же формы ударного импульса способом ускорения тележки. При предлагаемом методе направление вектора скорости противоположно направлению, используемому при применении способа торможения тележки.

Разгонная тележка запускается управляемым автоматическим пневмоприводом таким образом, чтобы была достигнута скорость ее движения 50 ( 1 км/ч на расстоянии 40 ( 5 см от начала движения тележки. При этом обеспечивается создание регламентируемого Правилами N 16 импульса в виде регулируемого ускорения.

После воздействия ударного импульса, когда тележка движется  с минимальной скоростью надежно обеспечиваются условия для ее безопасной остановки с помощью специальных башмаков, скользящих по рельсовому пути.

Предлагаемый метод имеет следующие преимущества перед регламентируемым в настоящее время Правилами N 16 способом воспроизведения ударного импульса с помощью торможения:

· возможность  воспроизведения формы импульса;

· возможность реализации требуемой формы ударного импульса при значительном диапазоне изменения общей массы тележки;
· обеспечение строго фиксированных начальных  условий, связанных с положением  манекена, т.к. до воздействия импульса тележка с манекеном находятся в состоянии покоя;
· отсутствие необходимости применения специальных изделий (полиуретановых труб) одноразового использования;
· возможность использования для испытания короткого рельсового пути;
· высокая степень обеспечения безопасности при проведении испытаний.
Следует отметить, что применение испытательных стендов, основанных на принципах создания ударного импульса, как за счет торможения, так и за счет разгона тележки, допускается Федеральными авиационными правилами США (FAR-25, FAR-23) при проведении динамических испытаний авиационных кресел с применением манекенов.
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PROPOSAL FOR AMENDEMENT TO REGULATION No.16, Revision 3

(Safety Belts)

(Document E/ECE/324-E/ECE/TRANS/505/Rev.1/Add.15/Rev.3)

Transmitted by the Expert from the Russian Federation

A. PROPOSAL

Paragraphs 7.7.4 and 7.7.5 amend to read:

“7.7.4
The trolley shall then be to so propelled that at the moment of impact with the stopping device (dynamic tests with deceleration) and at the moment of the end  of the acceleration (dynamic tests with acceleration) its free running  speed is 50 km/h ( 1 km/h; during acceleration, in dynamic test conditions with deceleration, the manikin  remains stable. The stopping shall remain  horizontal throughout deceleration (acceleration). The deceleration … 

7.7.5
The trolley speed  immediately  before impact with the stopping device (dynamic tests with deceleration) and immediately after the end of the acceleration of the trolley, when it reaches its maximum  value (dynamic tests  with  acceleration), as well as the maximum forward  displacement  of the manikin shall be measured.

and

Annex 8

Title amend to read:

DESCRIPTION OF CURVE OF TROLLEY’S DECELERATION (ACCELERATION)

AS FUNCTION OF TIME

(Curve for testing stopping (accelerating) devices)

The curve remains unchanged,

Text after curve amend to read:

The deceleration (acceleration) curve the trolley weighted with inert mass to produce a total  mass of 455 kg  ( 20 kg …

During   calibration  of  the  stopping   (accelerating)   device,   the   speed  of  the  trolley  shall   be 

50 km/h ( 1 km/h  and the stopping  (accelerating)  distance  shall be 40 cm  ( 2 cm. When  using the accelerating  device, the mass of the trolley can be increased  up to 1500 kg ( 50 kg… 
B. JUSTIFICATION

At  present the most complicated  and expensive safety belt tests specified  in UN ECE Regulation No.16 are dynamic tests to assess operational characteristics and structural strength of belt assembly in impact  pulse conditions created by the deceleration of the trolley using a specific stopping device (paragraph 7.7).

In parallel with the method of impact pulse creation specified in Regulation No.16, it is proposed  to permit to use the method  of creation of the same impact pulse shape by the acceleration of the trolley.

In the proposed method the speed vector direction is opposite to that used in the deceleration method.

The acceleration trolley is propelled by a controlled automatic pneumatic drive, so that its running speed of 50 km/h  (  1 km/h  at the distance of 40 cm (5 cm from the beginning of the trolley running is achieved. The creation of the specified  in Regulation No.16 pulse is provided as an adjustable acceleration at the same time.

After impact, when the trolley is running  at the  maximum speed,  conditions are reliably provided for its safe  stop by means of the specific slippers sliding along the rail track.

The proposed method has the following advantages over the method of impact pulse  creation by deceleration specified in Regulation No.16:

· the possibility of more accurate reproduction of pulse shape;

· the possibility of required impact pulse shape creation for any total trolley mass changes;

· provision for strictly  fixed initial conditions connected  with the position of the manikin because before impact the trolley with the manikin is in the state of rest; 

· the use of specific disposable polyurethane tubes is not needed;

· the possibility of using a shorter rail track for tests;

· high degree  of providing safety during the performance of tests.

It should be noted that the application  of the test facilities based  on the principles of impact pulse creation both by using trolley  deceleration  and trolley  acceleration is permitted by the USA Federal Aviation Regulations (FAR-25, FAR-23), when conducting dynamic tests of airplane seats with the use of manikins.

C:\MYFILEJAR\MYFILES\1WORK\3GRSP\1DOCS\INFORMAL\28\GRSP28-R16.DOC

